

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Unternehmertum

Autohandel als Berufung

Max Aichseder, Autohaus Aichseder

Max Aichseder und sein Team setzen Maßstäbe im Autohandel und baut sein Autohaus weiter aus. Ich habe es geschafft, meinen Autohandel erfolgreich aufzubauen. Mittlerweile konnten wir unsere vier Neuwagenmarken (Renault, Dacia, Land Rover und Jaguar) um eine eigene Kompetenzabteilung für Gebrauchtwagen erweitern. In dieser setzten wir ansprechende Jung- sowie Gebrauchtwagen in Szene und bilden damit eine eigene Marke.

"Ich habe es geschafft, mir das Vertrauen zu erarbeiten, die operative Geschäftsleitung unseres Betriebs zu übernehmen."

Nach der HTL und dem Präsenzdienst stieg ich nach einem Auslandsaufenthalt in Frankreich in die Firma meiner Eltern ein. Damals hat es mir Spaß gemacht, aber ich habe gemerkt, Geschäftsleiter wird man nicht per Definition. Im Jahr 2012 beschloss ich, nach Wien zu ziehen,

um zu arbeiten und mein berufsbegleitendes Studium "automotive Management" zu absolvieren.

Mit 27 Jahren bin ich nach Hause zurückgekehrt und in unserem Familienbetrieb eingestiegen. Schließlich bekam ich von meinen Eltern das Vertrauen, die operative Geschäftsleitung unseres Betriebs zu übernehmen.

Im heurigen Jahr haben wir unser Unternehmen um einen neuen Schauraum erweitert, das mir gleich mehrere Möglichkeiten bietet. So kann ich bei den Marken Jaguar und Land Rover den besten Service zu bieten und außerdem unseren Kunden einen eigenen Gebrauchtwagen-Schauraum anbieten. Hier bieten wir einen Service, den sie sonst nur vom Neuwagen kennen.

www.aichlseder.at

Online seit 23.11.2019 (Aktualisiert: 20.03.2023)